
Alla cortese attenzione della redazione del Report. 

  

Leggo che l’oggetto della vostra inchiesta giornalistica riguarda il Protocollo sui migranti, stipulato 

tra il Governo Albanese e Italiano, di seguito approvato con legge da i rispettivi Parlamenti nonché 

passato al vaglio della costituzionalità dalla Suprema Corte Albanese. 

Ad essere sincero non trovo la pertinenza di quanto sopra con la mia precedente attività professionale 

di Avvocato in Italia, terminata definitivamente poco prima del 15.09.2013, giorno in cui ho avuto 

l’onore di assumere la funzione di Segretario Generale della Presidenza del Consiglio del Governo 

Albanese, carica che ricopro a tutt’oggi. 

In merito alla vostra inchiesta sinceramente non rinvengo alcun pubblico interesse ad investigare sulla 

mia trascorsa attività personale e professionale del tutto estranea e non pertinente all’attuale. 

Soprattutto osservo, dal tenore delle vostre domande che non sia stata eseguita un’attenta verifica 

delle vostre fonti. 

Certamente queste sono osservazioni che verranno attentamente valutate dalla cortese sopra indicata 

redazione. 

In ogni caso, per la funzione che rivesto e per maggiore trasparenza e verità offro la mia disponibilità 

a rispondere a tutte le vostre domande.  
 

***** 
 

- Corrisponde al vero che ha svolto il ruolo di mediatore nelle trattative per la cessione di un terreno 

da 30.000 ettari da parte di Artur Shehu alla fondazione Eftimiadi, avvenuta il 28 febbraio del 2015? 

Risposta. 

In data 31.03.2012, in qualità di Avvocato, ho assunto formale incarico dal Tribunale di Trieste, 

per conto dell’allora Curatore, di seguire le vicende documentali e materiali dell’Eredità 

Giacente del defunto Sig. Salvatore Eftimiadi. 

Ho cessato la detta attività dopo aver assunto la funzione istituzionale sopra menzionata e ne 

ho data comunicazione al detto Curatore prima verbalmente e poi formalmente comunicata 

anche dallo Studio Legale di cui facevo parte. 

 

***** 

  

  

  



- Corrisponde al vero che nell'ambito dello svolgimento della sua professione di avvocato in Italia ha 

svolto funzioni di assistenza e/o consulenza legale in favore di molti cittadini albanesi, coinvolti 

presso i tribunali italiani in procedimenti penali per narcotraffico? 

Risposta. 

Nella mia lunga attività professionale di avvocato in Italia ho assistito molti cittadini italiani, 

ovviamente anche albanesi e di altre comunità straniere in Italia. 

In alcuni dei procedimenti ho assistito i miei, ormai, ex clienti coinvolti nei reati previsti dal 

DPR 309/90 (Legge sugli stupefacenti).  
 

***** 
 

- Nello specifico ha prestato assistenza e/o consulenza legale a Renardo Nallbani, Alxi Nallbani, 

Dritan Nikolli e Artur Shehu? 

Risposta 

Porto a vostra conoscenza che la normativa italiana ed europea per la tutela dei dati personali 

mi impedisce di rivelare i nominativi dei miei ex assistiti, salvo il loro consenso. In ogni caso è 

vostro diritto e facoltà di avere accesso ai fascicoli dei Tribunali locali per le dovute verifiche. 

Ma, posso assolutamente escludere che l’ultimo nominativo indicato, sia stato un mio ex 

assistito. 
 

***** 
 

- Ha avuto un ruolo di consulenza o di altro tipo nella stesura del Protocollo tra Italia e Albania sui 

migranti? 

Risposta. 

Rientra nelle mie attuali funzioni di visionare tutti gli atti che vengono presentati al Consiglio 

dei Ministri. 

Quindi, anche se non ero parte del gruppo di negoziatori per la stesura del Protocollo tra Italia 

e Albania, certamente ho dato un mio modesto contributo. 
 

Cordialmente, 

  

  

Tirana, 5 aprile 2024. 
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All’attenzione dell’avvocato Enjell Agaci, segretario generale del Consiglio dei ministri 

Adresa:  “Bulevardi Dëshmoret e Kombit” , Nr.1, Tiranë 

 E-mail:   engjell.agaci@kryeministria.al 

E-mail: info@kryeministria.al 
 

  

  

  

Gentile avvocato Enjell Agaci, 

  

le scriviamo dalla redazione di Report, trasmissione di giornalismo investigativo della prima serata 
di Rai3 in onda da 25 anni. Nei giorni scorsi il nostro giornalista Giorgio Mottola ha provato a 
contattarla più volte e ha provato a rivolgerle alcune domande all’uscita del Palazzo del governo, 
senza tuttavia ottenere risposta. In una delle prossime puntate, nell'ambito di un'inchiesta 
giornalistica sul trattato tra Italia e Albania sui migranti, approfondiremo i rapporti tra i due Paesi, 
a tal proposito le chiediamo una risposta ufficiale alle seguenti domande su alcuni dei temi che 
verranno sollevati nel corso della trasmissione televisiva in oggetto: 

- Corrisponde al vero che ha svolto il ruolo di mediatore nelle trattative per la cessione di un 
terreno da 30.000 ettari da parte di Artur Shehu alla fondazione Eftimiadi, avvenuta il 28 febbraio 
del 2015? 

- Corrisponde al vero che nell'ambito dello svolgimento della sua professione di avvocato in Italia 
ha svolto funzioni di assistenza e/o consulenza legale in favore di molti cittadini albanesi, coinvolti 
presso i tribunali italiani in procedimenti penali per narcotraffico? 

- Nello specifico ha prestato assistenza e/o consulenza legale a Renardo Nallbani, Alxi Nallbani, 
Dritan Nikolli e Artur Shehu? 

- Ha avuto un ruolo di consulenza o di altro tipo nella stesura del Protocollo tra Italia e Albania sui 
migranti? 
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Per esigenze di produzione, le chiediamo cortesemente di fornirci un gentile riscontro entro e non 
oltre il prossimo 5 aprile. Per qualsiasi ulteriore informazione può contattare il giornalista Giorgio 
Mottola al numero  

Ringraziandola anticipatamente per la collaborazione, le porgiamo i nostri cordiali saluti. 

  

  

Cordialmente 

  

Redazione Report 

 


